

*Les négociations pour l'accord
environnemental en Amérique
Latine et dans les Caraïbes se
poursuivent au Costa Rica*



San Juan, 1er mars (RHC)- Des délégués de 26 pays négocient au Costa Rica pour parvenir à un Accord Régional sur l'Accès à l'Information, sur la Participation Publique et sur l'Accès à la Justice en Questions Environnementales en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Au cours de la dernière journée, le ministre de l'Environnement et de l'Énergie de ce pays, Edgard Gutiérrez, a relevé l'importance d'élaborer un instrument solide sur ce thème. Il a rappelé les obligations de l'État concernant l'environnement.

Gutiérrez a assuré que des progrès ont déjà été faits et qu'il reste seulement quelques articles à définir qui établissent la façon dont sera appliqué cet Accord Régional.

La 9e Réunion du Comité de Négociations prendra fin dimanche prochain par un segment de haut niveau auquel participera le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís et la secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Alicia Bárcena, pour signer le document final.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156384-les-negociations-pour-laccord-environnemental-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes-se-poursuivent-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba